
令和4年度　第1回　豊岡小学校運営協議会　議事録

1 開催日時 令和4年5月18日（水）　13時30から15時00まで

2 場　　所 豊岡小学校　会議室

3 出席委員 中川　秀三、疋田　和俊、加茂　哲夫、松下　宗央、木下　清史

山田　万祐子、野末　のぞみ、大津　和也

4 欠席委員　 山田　秀直

5 学　　校 鈴木　右二（校長）、和久田　仁（教頭）、夏目　浩敬（主幹）

松野　聖子（ＣＳディレクター）

6 傍　聴　者 なし

7 協議事項

（1）運営協議会委員の任命と会長・副会長の選任

（2）議長の選出について

（3）豊岡小学校運営方針について

（4）夢育やらまいか事業に対する意見書について

8 会議録作成者 　ＣＳディレクター  松野聖子

9 会議記録

司会の和久田教頭から、委員数9人のうち8人の出席があり過半数に達し

ているため会議が成立している旨の報告があった。

（1）会長の選出及び副会長の指名

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、加茂委員から　

中川秀三委員を会長に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを認証

した。また、その後、会長に選任された中川委員から、疋田委員を副会長

に指名する旨の報告があった。

（2）議長の選出について

司会から、要綱第6条に基づき議長の選出について委員に意見を求めた

ところ、加茂委員から大津和也委員を推挙する旨の発言があり、

全員異議なくこれを認証した。

（3）豊岡小学校運営基本方針について

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針につい

て説明があり、委員からは以下の発言があった。



・相手とのコミュニケーションを図るために『対話』と『ICT機器』というツールを利用

するとの事だがどう融合させていくのか。（山田委員）

・運動会のときのマスク着用について先生たちに考えてもらいたい。（加茂委員）

・マスクの扱いに関しては、市の指針があるので相談しながら決めて欲しい。（疋田委員）

・校長先生の意見を後押して、支援していきたい。(大津委員）

・校長先生の学校方針が素晴らしい。方針に対してサポートをしていくのがコミュニティ

スクールだと思う。協力していきたい。（中川委員）

熟議した結果、全員異議なくこれを承認した。

10 夢育やらまいか事業に対する意見書について

議長の指示により、教頭から、意見書の内容について説明があり、委員から以下の発言

があった。

・地域の方をどのような形で選出していくのか。（木下委員）

・三方原馬鈴薯の栽培については何年生で学ぶのか。子供たちに図書室にある資料を見せ

られると良いと思う。（野末委員)

・三方原馬鈴薯についての授業はいつ行っているのか。一番良い時期に子供たちに教え

てあげるのが良いと思う。（山田委員）

・実際に三方原馬鈴薯を掘り起こす体験をさせるのが良いのではないか。（加茂委員）

11 その他の報告事項等

司会から、次回は令和4年9月20（火）午後14時00分から会議室で開催する旨の報告が

あった。


